

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 25 de Mayo de 2013.

### **IRUN**

## [Mañana finaliza el plazo para votar el cartel](#)

## [de las próximas fiestas de San Pedro y San](#)

## [Marcial](#)

25.05.13 - 00:06 - M.A.I. | [IRUN](#). Mañana, domingo día 26, concluye el período de votación para la elección del cartel que anunciará las próximas fiestas de San Pedro y San Marcial. Las cuatro obras finalistas pueden verse y votarse a través de la página web [www.irun.org](http://www.irun.org) o en la exposición habilitada en el Centro Cultural Amaia. En el primer caso, el plazo de votación estará abierto hasta la medianoche del domingo al lunes; mientras que si se vota en el Amaia, se podrá hacerlo hasta las 13.30 horas de mañana y en la urna habilitada para tal fin.

Una vez se contabilicen todos los votos emitidos, a lo largo de la próxima semana se hará público el cartel ganador.